



NUEVAS MEDIDAS ■ "STUDII SALAMANTINI"

# La Universidad avanza en el Campus de Excelencia con una cátedra de español

■ El Consejo de Gobierno analiza hoy su creación ■ Potenciará la I+D en el ámbito del castellano y reforzará sus grupos de investigación

R.D.L.

La Universidad de Salamanca dará hoy un paso más en el desarrollo del Campus de Excelencia Internacional con la creación de la Cátedra de Altos Estudios del Español, iniciativa que forma parte del modelo de Campus del Español incluido en el proyecto "Studii Salamantini".

En concreto, esta cátedra pretende potenciar la investigación y el desarrollo de conocimiento (I+D) en el ámbito de la lengua castellana para, según recoge la propuesta de campus presentada por la Universidad, aumentar y reforzar las capacidades de los 641 investigadores y los 14 grupos de investigación en español existentes en la Universidad de Salamanca, concentrando su potencialidad en un nuevo centro.

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca decidirá hoy la puesta en marcha de esta cátedra, probablemente dirigida por un catedrático de renombre en el ámbito del español, que se desarrollará de forma paralela al modelo de franquicias y el campus virtual del español.

Con la aprobación de este espacio especializado en el español la Universidad continúa avanzando en el Campus de Excelencia para el que, según anunció el Ministerio de Educación el pasado viernes, ha recibido una financiación adicional de 5,675 millones. Esta cantidad permitirá impulsar también el eje de las biociencias, y en concreto, la creación del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos.



Muñoz, Pérez-Tabernero, Cuevas, Ruipérez y Sánchez-Terán. /GALONGAR

## Sesión del Consejo Social

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca celebró ayer una sesión ordinaria centrada en la aprobación de cuatro nuevos másteres: uno dedicado al estudio de la antropología de Iberoamérica, otro del ámbito del Instituto del Cáncer, el tercer caso es un máster de Estudios Medievales y Renacentistas, y por último, uno sobre discapacidad. Tras obtener el visto bueno del Consejo Social, los cuatro másteres pasarán hoy por la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno. Asimismo, los representantes del órgano colegiado de la Universidad continuaron con el

análisis de las cuentas de la institución académica. Según informó el Consejo Social, el grado de ejecución de los gastos generales de la Universidad era casi 144 millones de los 227 presupuestados. Además, en el seguimiento presupuestario se refleja la adquisición de las acciones de SIRESA Hernán Cortés, de forma que la Universidad amplía su participación en la gestión de este colegio mayor.

También el Consejo Social informó favorablemente de la cesión de terrenos para la nueva Escuela de Enfermería en Zamora.